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NUOTO

AFRICANI Primi acuti di Chad Le Clos e
Cameron Van Der Burgh agli africani di
Bloemfontein (Saf, 50 m). Uomini: 200 sl
Brown 1'5093; 100 fa Le Clos 5269; 50 ra Van
Der Burgh 2805.
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PALLANUOTO

COPPE In Champions, i sorteggi del 3° turno a
eliminazione diretta (26/10 e 9/11): Brescia
Jadran Herceg Novi (Mne), Osc (Ung) Sport
Management, Primorje (Cro)Eger (Ung),
Hannover (Ger) Oradea (Rom). Il 2° turno di
Euro Cup (2830/10, avanzano le prime due di
ogni girone): Canottieri a Napoli con Terrassa
(Spa), Pays d'Aix (Fra) e Ferencvaros (Ung);
Posillipo a Zagabria con Mladost, Posk (Cro) e
Vasutas (Ung).

18 ottobre 2016
Pagina 35 La Gazzetta dello Sport

FIN  Campania

2A CURA DI ASITNEWS
COLLABORAZIONE UFFICIO STAMPA FIN  CRC

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 20132016



Lo sport negato

Caos PalaVesuvio, 3.500 atleti nelle scuole
L' assessore Borriello: «Disponibile la palestra dell' Ipia Sannino, poi si vedrà. Per il
PalaBarbuto 40mila euro»

Insomma, alla fine di una mattinata tesa,
scorbutica, dove c' era chi attendeva soluzioni
e ha avuto molte delusioni su come risolvere la
carente situazione degli impianti sportivi
c i t t ad in i ,   l a   r i spos ta  a l   p rob lema  de l
Palavesuvio chiuso a doppia mandata per un
esposto dei vigili del fuoco che avevano dato
180 giorni al Comune per metterlo a norma di
sicurezza, arriva dall' assessore allo Sport
Ciro Borriello che ha partecipato ai lavori di via
Verdi: «Per il momento gli atleti e le società
possono essere ospiti delle scuole, abbiamo
avuto la disponibilità dell' Ipia Sannino.
Domani ci sarà il tavolo interistituzionale dove
cercheremo tutti assieme di affrontare le
problematiche per riaprire gli impianti al più
presto». Già, gli impianti, perché non solo il
Pa lavesuv io  è  ch iuso  per  p rob lemi  d i
sicurezza, ma anche il Palabarbuto. «Oggi
saremo all' Asl  spiega ancora l' assessore 
per  cap i re   i  mo t i v i  de l la  ch iusura  de l
Palavesuvio, quello che so è che i fili scoperti,
tanto per fare un esempio dei motivi per il
quale hanno chiuso l '   impianto, sono un
problema di gestione che non è nostro ma
deg l i   u t i l i zza to r i   de l l '   imp ian to   l a   cu i
convenzione è scaduta nel 2013. Il problema
della convenzione lo risolveremo cedendo il
Palavesuvio di volta in volta come servizio a
domanda individuale». Sul Palaburbuto è sempre Borriello a rispondere: «Ci sono due delibere da
40mila euro per fare i lavori necessari. Per riaprirlo a stretto giro, una paio di settimane, la società
Cuore Napoli basket anticiperà 12mila euro per portare la capienza al minimo di 1200 posti e riaprire l'
impianto. Il resto lo faremo noi in tre mesi per arrivare alla capienza standard di 5000 posti».
Fin qui Borriello che cerca di mettere una pezza a una situazione oggettivamente tragica per quello che
riguardo gli impianti cittadini.
Risposte che evidentemente non hanno soddisfatto le società sportive costrette a migrare fuori da
Napoli per le gare e per gli allenamenti, si tratta di migliaia di atleti. In questo contesto s' innesta il caso
Collana, surreale, al centro di una guerra politica tra Comune e Regione proprietaria dell' impianto da
sempre ceduto in comodato d' uso gratuito al Comune, rapporto anche questo però scaduto e non
rinnovato. Ieri in via Verdi c' erano i rappresentanti del' Ati Collana Sport Center, l' associazione
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temporanea che raduna le nove associazioni che hanno vinto il bando per l' affidamento e la gestione
dello stadio e che da 40 anni si occupano delle attività all' interno della struttura. Il Comune però non
libera l' impianto e ha fatto ricorso al Tar contro l' assegnazione della gara perché non è stato
presentato il piano di fattibilità.
Palazzo San Giacomo, in realtà, punta a fare entrare il Collana fra gli impianti che ospiteranno le
Universiadi  la Regione è di parere diverso  e vorrebbe ristrutturarlo con i fondi che arriveranno per l'
evento programmato nel 2019 in modo da fare fuori le associazioni, che dovrebbero conservare i loro
spazi, ma senza avere nessuna voce in capitolo sulla gestione. «Se perdiamo al Tar  dicono in
Comune  consegneremo le chiavi dell' impianto altrimenti si fa a modo nostro». Nel frattempo lo stadio
è senza manutenzione. «Quello che chiediamo  racconta Sandro Cuomo l' olimpionico di scherma e
capofila dell' Ati  è di farci lavorare nel rispetto della legge. Il problema secondo me sta a monte: il
sindaco di Napoli ci ha presi in giro. Il numero uno di Palazzo San Giacomo ha voluto incontrare i
responsabili di tutte le nove le associazioni, 15 giorni prima delle elezioni. Ci ha promesso disponibilità,
collaborazione e aveva messo a disposizione un tecnico dell' edilizia privata per agevolarci nei
permessi. Due giorni dopo le elezioni ha presentato un ricorso al Tar avverso la riconsegna dell'
impianto. Noi abbiamo vinto un bando di gara perché opporsi all' applicazione della legge?».
Il bubbone San Paolo  poi è al centro di un' altra violentissima polemica fra gli arancioni e Valeria
Valente, capo dell' opposizione di centrosinistra in Aula. La parlamentare ha chiesto ieri l' accesso agli
atti che riguardano gli impianti sportivi compreso il Collana e ha accusato il Comune e Borriello
duramente: «Spendere 25 milioni per il San Paolo e lasciare chiusi gli altri impianti è sbagliato, quei
soldi servivano per far fare sport a migliaia di ragazzi». Il ragionamento della Valente è questo: li ci
gioca il Napoli, quell' impianto alla fine sarà a beneficio della società di Aurelio De Laurentiis e basta.
Piccata la risposta di Borriello: «Spendiamo un milione l' anno di manutenzione per il San Paolo. Il
mutuo con il Credito sportivo è un investimento per restituire uno stadio sicuro e pubblico alla città.
La polemica è politica e strumentale, l' amministrazione fa un investimento su un impianto per il
pubblico. E dal Credito sportivo presto arriveranno 3 milioni per fare i lavori negli altri impianti cittadini».

LUIGI ROANO
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Palavesuvio chiuso, scontro in Comune
La consigliera Valente: "Ancora non si sa perché la struttura sia stata negata" STOP DA
5 GIORNI Il Palavesuvio chiuso Da cinque giorni tremila giovani atleti non possono
accedervi.

QUINTO giorno di chiusura per il Palavesuvio.
Restano senza sport 3mila giovani sportivi che
ogni giorno varcavano i cancelli della struttura
di Ponticell i , chiusa da Asl e polizia per
mancanza dei  cert i f icat i  d i  agib i l i tà.  L '
assessore comunale allo Sport Ciro Borriello
ha annunciato per stamani un incontro alla
direzione generale Asl: «Vogliamo dare una
risposta alle associazioni che praticano sport
al Palavesuvio ».
Ma sulla vicenda è polemica: «Assurdo che l'
amministrazione ancora non sappia perché l'
Asl ha chiuso una struttura di proprietà del
Comune», attacca la consigliera Pd Valeria
Valente. Resta alta la tensione dopo l' incontro
di ieri mattina in commissione Sport.
Attorno al tavolo l' assessore, la Valente, il
presidente del la commissione Carmine
Sgambat i   e   i   r app resen tan t i   d i  mo l te
associazioni del Palavesuvio e del Collana.
«Non c' è stata alcuna risposta di merito 
a f f e rma   l a   V a l e n t e      È   u n   c o n t i n u o
arrampicarsi sugli specchi, mi pare che l'
amministrazione non si renda conto di cosa
comporta la chiusura di un impianto sportivo a
Ponticelli». La replica di Borriello è in una serie
di incontri che si susseguiranno fino a venerdì.
Oggi l' Asl, domani al Coni per discutere l' eventuale affidamento degli impianti costruiti dopo il
terremoto, tra cui il Palavesuvio: il comitato olimpico però già nel 2013 informò il Comune di non volerli
più gestire.
E infatti la Valente incalza: «Qual è il destino di questi impianti? La convenzione col Coni è scaduta,
inutile ripercorrere questa strada. Ci sono due leggi che danno la possibilità di assegnare direttamente
le palestre alle società sportive, ma il Comune su questo non risponde ». Lo scontro è anche sul San
Paolo: «Soldi sprecati, meglio accendere un mutuo per sistemare gli altri impianti», dice la Valente.
«Questa è una strumentalizzazione, la Valente  replica Borriello  vuole cavalcare la popolarità del
calcio e mettere lo sport cittadino contro il Napoli». Insomma è scontro totale. Stamani in Comune il
sindaco premierà gli atleti napoletani che hanno partecipato a Rio: ci sarà anche Alessandro Velotto,
cresciuto proprio a Ponticelli, nella piscina della Canottieri che sarebbe, pure questa, nel mirino dei
tecnici Asl.
La buona notizia è che alcune scuole del territorio hanno dato la disponibilità ad ospitare judoka e
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pallavolisti nelle loro palestre. La cattiva che tra un mese arriveranno gli ispettori Fisu per le Universiadi
2019 e troveranno una situazione disastrosa.

MARCO CAIAZZO
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Vertice in Comune

Il PalaVesuvio resta chiuso Le società stanno
cercando altre strutture per allenarsi

NAPOLI Il quartiere di Ponticelli si mobilita per
il PalaVesuvio.
Le scuole, su sollecitazione del Comune, sono
pronte a ospitare gli atleti «sfrattati» dall'
impianto di via Argine, chiuso da giovedì
scorso per questioni di sicurezza. È solo una
soluzione tampone decisa dalla commissione
sport del comune, riunitasi ieri d' urgenza per
esaminare la situazione degli impianti sportivi
cittadini. All' esterno di Via Verdi, un sitin
pacifico di alcune associazioni sportive che
operano all' interno del PalaVesuvio e del
Collana che aspettano di conoscere il loro
destino. Tanti i ragazzi che si sentono spaesati
e non riescono a capire il perché non si possa
pra t i ca re  spor t   i n   tu t ta   t ranqu i l l i t à .   I l
PalaVesuvio s i  spera possa r iapr i re  la
prossima settimana, ma i dubbi e le difficoltà
restano. Oggi verranno premiati nella sala
giunta i campioni olimpici e gli atleti campani,
tra questi anche Alessandro Velotto, nato a
Ponticelli, pallanuotista della Canottieri Napoli,
bronzo con l' Italia a Rio. Forse anche lui vorrà
spiegazioni, come tanti altri atleti, di cosa stia
accadendo all' impiantistica sportiva. Restano i
problemi al PalaVesuvio: «Ci alleneremo per il
momento a Pomigliano  ha detto il maestro
Massimo Parlati della Nippon, anche lui ieri
mattina in via Verdi . Non è il momento di fare
polemiche, vogliamo solo allenare i ragazzi, magari cominciamo con le scuole. L' Ipia Sannino di
Ponticelli ci ha dato la sua disponibilità. In settimana verrà da noi anche il commissario tecnico della
nazionale femminile, Dario Romano, come fa ormai ogni mese. I nostri atleti costituiranno l' ossatura
della nazionale alle Universiadi». La commissione sport del Comune ha analizzato tutte le criticità degli
impianti sportivi, per cui si perdono ogni anno circa due milioni per impianti non a norma. Alla riunione
ha partecipato anche l' assessore comunale allo sport Ciro Borriello: «Siamo in situazione di
emergenza. Oggi saremo all' Asl per capire il da farsi: dobbiamo dare un riscontro a tutte le
associazioni sportive e incontreremo alcuni presidi delle scuole di Ponticelli proprio per chiedere
collaborazione e non far interrompere l' attività sportiva». Domani l' assessore Borriello si recherà al
Coni a Roma per cercare una soluzione e venerdì ci sarà un incontro con le associazioni, Asl e vigili del
Fuoco. «Abbiamo attivato una linea con il Credito sportivo per il San Paolo  ha aggiunto Borriello  e
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abbiamo avuto critiche inconcepibili: è un impianto su cui non si fa restyling da molti anni, ma di certo
non trascuriamo le altre strutture.
Sui campi di calcio in terra battuta di nostra proprietà c' è un' attività intensissima e li possiamo
sistemare con l' erba sintetica, aumentando il knowhow. Anche con gli altri impianti cittadini: possiamo
avere risorse per rimetterli a posto quando finalmente conosceremo tutti gli impianti delle Universiadi».
Alla riunione della commissione sport ha partecipato anche Valeria Valente, capogruppo del Pd: «È
assurdo  ha detto  che l' assessore dopo cinque giorni non sappia perché l' Asl abbia chiuso il
PalaVesuvio». La situazione Collana, invece, è ancora in stand by. Un consiglio comunale
monotematico sull' impianto vomerese sarà convocato nei prossimi giorni.

Donato Martucci
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LA POLEMICA L' assessore allo Sport: «Sono 14 le discipline che si svolgono lì con oltre 700
atleti al giorno»

Stadio San Paolo, Borriello para le accuse: «Nessun
regalo al Calcio Napoli, è di tutti»
Judo e voley al' Ipia "Sannino", basket al Centro Ester. PalaVesuvio, oggi incontro con l'
Asl

NAPOLI. «Non abbiamo fatto regali a nessuno.
Abbiamo soltanto inteso salvaguardare una
polisportiva, non è solo lo stadio del calcio».
Imperversa ancora burrascosa la vicenda
legata all' impiantistica cittadina e l' assessore
comunale allo sport Ciro Borriello prova a fare
chiarezza,  i l lustrando  l '  evolversi  del la
situazione in continuo divenire.
«Insistono ben 14 discipline sportive nello
stadio: la pista di atletica è praticata da oltre
700 persone al giorno. Si tratta di una vera
polisportiva e non c' è un utilizzo esclusivo del
San Paolo, usato una volta ogni 15 giorni dal
Napoli e una volta al mese per l' impegno
Champions. Abbiamo la responsabilità di far
usufruire a migliaia di atleti e numerosi tifosi
uno stadio in piena sicurezza». In via Verdi si è
svo l t o   i l   con f r on to ,   r esos i   u rgen te  e
necessario, sulle questioni PalaVesuvio,
Collana e PalaBarbuto. Tra Universiadi
previste nel 2019 e la proposta lanciata dal
sindaco Luigi de Magistris per ospitare le
Olimpiadi all' ombra del Vesuvio nel 2028,
Napoli al momento sconta un triste primato:
sport negato, chiusura e inagibilità delle sedi
agon is t i che ,  dann i  a l l '   u ten  za  e  a l l a
c i t t ad inanza .  P res iedu ta  da  Carm ine
Sgambati, la commissione Sport ha discusso
in part icolare del l '  emergenza  legata a
Ponticelli, provocata nei giorni scorsi da un'
ispezione dell' Asl e la conseguente e inevitabile serrata. Presenti Giuseppe Marmo, direttore tecnico
del Kodokan, la judoka e consigliera della X Mu nicipalità Paola Del Giudice, l' olimpionico Sandro
Cuomo, Gennaro Nappo dell' Asd Molinari Volley Ponticelli e Gennaro Parlati della Nippon Club.
Borriello ha annunciato il cronoprogramma degli impegni previsti in settimana: oggi incontro fissato con
l' Asl, che ha ravvisato i motivi di non praticabilità del Pala Vesuvio, per chiarire i termini della messa in
sicurezza e riaprire la struttura; mercoledì incontro al Coni di Roma; venerdì 21 ottobre la prima riunione
del tavolo interistituzionale. Il tutto «allo scopo di risolvere tutti insieme le criticità che vivono i nostri
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impianti sportivi e non penalizzare le tante associazioni, che con grande difficoltà e sacrificio portano
avanti le loro attività» dice l' assessore. Mentre si dibatte alla ricerca delle migliori soluzioni possibili,
sospesi sine die gli allenamenti di 400 giovani, privati della loro naturale location, dove poter preparare
di consueto le competizioni. Borriello intende venire incontro alle esigenze degli atleti e lancia una
misura tampone: Nippon Judo e Molinari Volley da dislocare presso l'Ipia Sannino, Dike Basket invece
nel Centro Ester. Alcune scuole della zona si dicono pronte ad ospitare gli atleti del tatami, della
pallavolo e della pallacanestro. «Emergenze all'ordine del giorno, cerchiamo di fare il nostro meglio,
nessuno nasconderà mai la verità. Ci siamo immediatamente attivati prosegue Borriello 
l'amministrazione comunale non si mostra né sorda né indifferente». Borriello avanza infine due
proposte: una proroga della concessione di 68 mesi e susseguente bando di assegnazione, che tenga
conto dei meriti sportivi, in alternativa l'uso della struttura mediante domanda individuale. Diverse le
posizioni espresse dai consiglieri intervenuti. Mario Coppeto (Napoli in Comune a Sinistra) ha
prospettato il coinvolgimento delle Municipalità e della rete scolastica territoriale per supportare le
attività sportive, qualora i tempi della messa in sicurezza del PalaVesuvio dovessero essere lunghi e ha
suggerito che tutte le certificazioni riguardanti beni di proprietà comunale siano sempre a disposizione
degli uffici competenti. Concorde su questo tema Francesco Vernetti (de Magistris Sindaco), che ha
indicato quali strutture potrebbero accogliere temporaneamente gli atleti e auspicato confronti meno
duri per risolvere problematiche di quartieri periferici come Ponticelli. «Il primo passo che la
commissione può fare  ha detto David Lebro (La Città)  è sollecitare con forza presso
l'amministrazione comunale lo studio dei piani di fattibilità, presentati dalle associazioni del Palavesuvio
nell'agosto 2015, per portare a termine la procedura di riconoscimento dell'interesse pubblico ai sensi
della legge 147/2013». Secondo Aniello Esposito (Pd) sarebbe urgente una risposta da parte
dell'amministrazione che tuteli le funzioni sociali degli impianti sportivi e chiarimenti sono stati chiesti
all'assessore sui crediti che il Comune deve ancora riscuotere dalla Ssc Napoli. «Prevenire le
emergenze e non rincorrerle» argomenta Domenico Palmieri (Napoli Popolare), che ricorda nel 2015
quanto pagato dal Comune per sanzioni a seguito di violazioni della legge sulla sicurezza nei luoghi di
lavoro: «Due milioni per infrazioni varie, risorse che andrebbero destinate ad altre attività».

DIEGO SCARPITTI
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LE REAZIONI Le associazioni si ribellano: «Lasciati in strada anche gli atleti della Nazionale»

«Il Comune risolva il problema, non possiamo
rimanere fermi»

NAPOLI. «Fermi non possiamo stare. Spetta al
Comune risolvere il problema». Preferirebbe
sinceramente occuparsi di gare e parlare
unicamente dei prossimi impegni. «Sport non
come fatti di cronaca bensì come risultati
agonistici». Il maestro di judo Massimo Parlati
attende buone nuove dal colloquio che questa
mattina l' assessore comunale Ciro Borriello
avrà con i dirigenti dell' Asl. «Stiamo capendo
ben poco, aspettiamo chiarimenti».
Disigillare il PalaVesuvio l' imminente priorità.
Ignoti  però i   tempi del la r iapertura del l '
impianto di Ponticelli, chiuso dalla Polizia e
dall' Azienda sanitaria locale per la mancanza
dei certificati di agibilità. «Inammissibile
lasciare per strada gli atleti della Nazionale
Giovanni Esposito e Biagio Stefanelli, che si
preparano ad affrontare i Campionati Europei
Under 23 in Israele nel mese di novembre».
Arduo ipotizzare l' imminente scenario.
«Abbiamo chiesto la tempistica al Comune,
che si è mostrato vago». Operare in queste
condizioni non aiuta di certo. «Il nostro è un
territorio di confine. Viviamo quotidiane
criticità. Non ci sono valvole di sfogo. Proprio
ieri le mamme dei nostri tesserati hanno
presidiato  l '   impianto nel la speranza di
ricevere l' ok da parte delle istituzioni». Parlati
si sfoga.
«Fari puntati mediaticamente e costantemente
su Scampia: si dimenticano di noi e della nostra realtà». Sconcertata Paola Del Giudice, consigliere
della X Municipalità FuorigrottaBagnoli, delegata allo sport e agli eventi, insegnante tecnico di judo, nel
recente passato si allenava per le manifestazioni nazionali proprio con Raffaele e Massimo Parlati al
palazzetto oggetto dei media.
«Ho appreso la notizia dai giornali e sono rimasta allibita per la chiusura di una struttura che ospita
eccellenze sportive. Al Pala Vesuvio nascono atleti di caratura mondiale, che svolgono al contempo
attività per il sociale. Me ritorio lo sforzo di togliere tantissimi ragazzi dalla strada. Sapevo delle
problematiche che riguardavano la struttura ma non immaginavo un epilogo del genere, che non ha
consentito all' amministrazione de Magistris di agire nei 180 giorni previsti.
Auspico un ritorno immediato e in completa sicurezza dei ragazzi sul tatami, perché un ulteriore giorno
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di chiusura comporterebbe conseguenze pericolose e dannose per i giovani di Ponticelli».
Assiste al dibattito in via Verdi il maestro Giuseppe Marmo, presidente dell' Onlus Kodokan Sport
Napoli. «Situazione ambigua e imbarazzante. Chiusura del Pala Vesuvio stabilita dagli ispettori della
medicina del lavoro». Presente anche l' olimpionico Sandro Cuomo. «Manca totalmente la gestione
ordinaria degli impianti.
Non si deve arrivare a lavorare sulle emergenze, situazione nella quale mai ci saremmo dovuti trovare».
Sposta il discorso il tecnico della Nazionale di spada sul Collana. «Ci accontentiamo di tagliare l' erba e
cambiare i rubinetti?». Stoccata decisa nei confronti del Comune, che «continua come se tutto fosse in
ordine».
Non c' è pace a Napoli per lo sport e i suoi interpreti. «Non capiamo perché il Comune non intende
sedersi ad un tavolo con i legittimi affidatari che siamo noi e concordare insieme una strategia anche in
vista delle Universiadi 2019?». L' affondo prosegue.
«Tutto normale in un paese civile? Siamo davvero in uno Stato di diritto? Abbiamo vinto un regolare
bando di gara. Soltanto una volta ottenute le chiavi dell' impianto potremo iniziare i lavori». Ricorre ad
una metafora sportiva Cuomo.«Quando sali sul podio, solo il doping ti può togliere la medaglia. Non
abbiamo commesso alcun atto illecito, superati due ricorsi al Tar, ce n' è un terzo presentato dal
Comune». La parola fine sembra impronunciabile.

DIESCA
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PALLANUOTO  EUROCUP Effettuato il sorteggio del secondo turno

Posillipo e Canottieri, ora viene il bello

NAPOLI. L' orgoglio partenopeo ha vinto il
primo turno di EuroCup. Ora, però, Posillipo e
Canott ier i  s i  af facciano al  secondo ( in
programma dal 28 al 30 ottobre) con lo spirito
di colui che è consapevole che niente è stato
fatto e che tutto è ancora da dimostrare. Nella
giornata di ieri è stato effettuato il sorteggio a
Nyon, nella sede della Len. Il Posillipo (gruppo
E) sarà di scena a Zagabria e se la vedrà
contro Mladost, Vasutas e Posk. Tra i corati
de l  Mladost   f igura      t ra  g l i  a l t r i      l '  ex
Acquachiara Paskvalin. Impegni comunque da
non sottovalutare e da non prendere sotto
gamba per evitare brutte figure.
La Canottieri Napoli giocherà in casa. Il girone
di Napoli (F) all' apparenza (o meglio, sulla
carta) è più abbordabile. Alla Scandone i
g ia l lo ross i  d i  Pao lo  Z izza   (ne l la   fo to )
affronteran no il Ferencvaros, il Terrassa e i
francesi del Pays d' Aix.
Si qualificano ai quarti di finale le prime due
classificate di ogni girone. Ognuna delle
quattro squadre che accederà ai quarti di
finale, poi, affronterà in scontri di andata e
ritorno una delle eliminate dal terzo turno di
Champions League.
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LE TRE NAPOLETANE SCENDONO IN VASCA

E domani è già campionato

NAPOLI. Intanto domani inizia il campionato
per  le  i tal iane impegnate in Europa. La
Canottieri Napoli va a Torino (ore 19.30) per l'
esordio stagionale, mentre il Posillipo ospita
Genova alla Scandone (si inizia alle 17).
Costretta al riposo per l' impegno europeo
della Bpm Sport Management, l' Acquachiara
debutta domani contro i veronesi alle 21.
Chiude il quadro della prima giornata la gara
tra Lazio e Brescia.
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